
９月25日総会質疑 

発言者 質 疑 内 容 

森  英鷹 

 (自民党) 

○地下鉄２号線と西鉄貝塚線の直通運転について 

 

山田ゆみこ 

(市民クラブ) 

○小・中学生の防犯意識の向上について 

○冬のスポーツ振興について 

 

大石 修二 

(公明党) 

○債権の適正管理について 

○火災を発生させる可能性があるゴミの収集方法について 

○ストリートピアノ・街角ピアノで新たな賑わいを 

川上 晋平 

(自民党) 

〇福岡市の海浜管理について 

○福岡市総合体育館について 

○観光施策について 

おばた久弥 

(自民党) 

○下水道による浸水対策事業について 

○今後の沿岸漁業の活性化について 

○安全ながん検診について 

川口  浩 

(無所属) 

○博多港ふ頭（株）について 

○マリンメッセ福岡について 

新村まさる 

 (無所属) 

○ふるさと納税制度を活用した本市の収入確保への取組みにつ

いて 

○里親養育の推進と里親世帯への対応充実に向けた民間活用に

ついて 

○里親世帯の奮闘が広く市民に認知されるための取組みについ 

 て 

※ 午前中２人、午後５人とし、 

午後は２人目が終わったところで、10分程度の休憩をとります。 


